



スキー教室 ボランティアの皆さんの大きな力で実施

1月下旬から2月上旬までの4日間で、3年生から6年生までのスキー教室を実施しました。今年は、雪が少なく、校庭での練習が数回しかできないまま当日を迎えました。しかし、当日は、のべ115人の方々のご協力を得て、少人数のグループ編成で学習することができ、どの学年も大変充実した1日でした。雪山は、天候との闘い、5年生のスキー教室当日は、風が強クリフトが止まってしまうアクシデントもありましたが、それを乗り越えて頑張り抜いた子どもたち、鶴飼っこのたくましさを感じました。ご協力いただきました保護者、地域、関係者の皆様、本当にありがとうございました。



【晴天のスキー場】

「たびだちコンサート」開催 1年間の成果を発表

2月18日(日)本校体育館にて、吹奏楽団のたびだちコンサートを開催しました。当日は、約350人のお客様をお迎えして、1年間の練習の成果を発表するとともに、6年生の退団式を行いました。第1部の「青と夏」の演奏で開幕したコンサート、第2部では新入部員紹介を、第3部では全国大会出場曲『広い世界へ』と題して「美女と野獣」「ファンタズミック!Part2」を表現力豊かに演奏し、会場の皆さんから大きな拍手をいただきました。また、当日は、日本の吹奏楽指導者としても有名な田中宏幸先生が来場され、演奏を聴いてくださり、子ども



【大勢の方々に見守られての演奏】

たちに励ましの言葉をくださいました。大変貴重な機会に恵まれ、大興奮の時間でした。現在3年生の団員も1年前は、新入部員として必死に音を出していたのだと思うと、大きな成長の姿を目の当たりにして、子どもたちは無限の力を秘めているのだと改めて感じました。そして、これまで団を引っ張ってくれた6年生に感謝の言葉を贈ります。

児童会引継ぎ式 児童総会 6年生から5年生へ

2月13日(火)の児童朝会で、児童会役員の引継ぎ式が行われ、1年間鶴飼小学校のリーダーとして活躍した6年生から5年生へとバトンが渡されました。また、児童総会では、「正義の心 笑顔あふれるうかいつこ」のスローガンのもと、取り組んできたことを振り返りました。その中で、「マスクをはずして元気に遊んでいる姿が見られてよかった」という執行部からの発表もありました。また、各委員会への意見は具体的で、自分もこのようにしていきたいという前向きな言葉も添えられていて、一人一人が児童会の一員であるという気持ちが表れた総会でした。

<新執行部・委員長紹介>

会長	5年 山崎 萌衣	執行委員	5年 太田 夢乃
副会長	5年 佐藤 日恋 4年 堀内 蒼太		5年 菅原 歩
書記	5年 七木田 千優 4年 山下 芽希		5年 横澤 賢悟 4年 浅沼 美月



【活発に意見を出し合った児童総会】

運動	5年 齊藤 守偉	保健	5年 川田 詩乃	図書	5年 及川 竜弥	給食	5年 朽木 滉
美化	5年 馬場 柑菜	放送	5年 齊藤 心咲	JRC	5年 伊藤 桜志	福祉	5年 藤原 結翔

戦争写真展 オダネルさんのトランクより

広島原爆投下数日後に焼き場に向かってまっすぐ前を見て立つ少年、その背中に
おんぶされているのは原爆によって亡くなった幼い弟…この「焼き場に立つ少年」
の写真を見たことがある方もいらっしゃると思います。1月31日(水)から2月2日
(金)まで、6年生教室前ホールにて原爆投下後の街の様子を撮影した写真展を行
いました。これは鶉飼学区にお住まいの岡田幸助様からご紹介いただき、6年生の
社会科の学習に合わせて展示したものです。その写真は、当時従軍カメラマンとして
働いていたオダネルさんというアメリカの方のものでした。オダネルさんが仕事とは
別に個人用として撮影したのですが、悲惨な写真が多いので、長年トランクにしまっ
ておいたのだそうです。1992年、オダネルさんと出会った元善隣館館長の山崎真さ
んが盛岡で最初の写真展を開き、それ以降全国で300回以上の写真展が開かれ
ています。今回、山崎真さんが小学生に対して初めての講演をしてくださいました。
真剣に話を聞き、平和について改めて考えた6年生でした。



【ホールに展示された写真】



【真剣な表情の6年生】

子ども会リーダー研修会

2月14日(水)、各地区の子ども会リーダーによる研
修会が開かれました。1月にテニsparkで行われたリ
ーダー研修会に参加したメンバーが中心となり、学ん
できたことを各地区の
リーダーに伝え、実際
にゲーム等をやってみ
ました。はじめは、少し
固めの表情だった子ど
もたちも徐々にリラック
スして楽しんでいました。今後の各地区の行事の時に
ぜひ役立ててほしいと思います。



書き損じ葉書贈呈式

2月20日(火)滝沢市ユニセフ協会へ、全校から集ま
った書き損じ葉書を贈呈しました。現JRC委員長岩崎な
なみさんと新委員長伊藤桜志さんが代表して、「誰かが
少しでも幸せに感じてく
れることを願っています。書
き損じ葉書の活動をして誰
かのために役立つこと、本
当にうれしく思います。」と
いう言葉を添えて葉書を
手渡しました。ユニセフ協会からは、感謝状をいただきま
した。



おめでとう 鶉飼っ子大活躍

令和5年度第2回岩手県はばたき賞 4年 佐藤実陽 (相撲大会全国第2位による)
第67回JA共済児童生徒作品コンクール(全国)

書道半紙の部 金賞 5年 柳谷歩希 条幅の部 銅賞 5年 柳谷歩希

全国児童画コンクール 入選 1年 鈴木明澄 福田颯真 店長賞 2年 大沢悠馬

第52回岩手県書道コンクール

岩手県教育委員会教育長賞 毛筆の部 5年 柳谷歩希

優秀賞 硬筆の部 3年 佐々木芽生 5年 柳谷歩希 6年 小笠原沙季

岩手県書道研究協議会長賞 毛筆の部 3年 田村紗香

IBC岩手放送賞 硬筆の部 2年 阿部陽愛

優良賞 硬筆の部 3年 下道咲和 毛筆の部 3年 佐々木芽生

*今年も学校賞をいただきました。